

Invitation presse

Invitation presse

Montpellier, le 11 janvier 2017

Contact presse :

Bureau de la communication
interministérielle
04 67 61 61 25

pref-communication@herault.gouv.fr



Économie

Pierre Pouëssel, préfet de l'Hérault rencontre dirigeants et salariés de l'entreprise CGI à Castelnau-le-Lez

Vendredi 13 janvier 2017 à 15 H

Cinquième acteur mondial indépendant des services en technologies de l'information, CGI est une entreprise canadienne. Elle compte en France plus de 30 établissements et y emploie environ 9 000 salariés.

Sur la commune de Castelnau-le-Lez, l'effectif de l'entreprise est en constante augmentation ; il a notamment doublé depuis 2011 pour atteindre aujourd'hui 306 salariés.

CGI a créé en 2016, conjointement à Toulouse et Castelnau-le-Lez, un centre d'excellence dédié à l'innovation et à la transformation digitale qui compte parmi ses clients toutes les entreprises du CAC 40.

La presse est cordialement invitée à assister à cette visite

Vendredi 13 janvier 2017 à 15 h

**800, avenue Marcel Dassault – Parc Activités Jean Mermoz, Bâtiment B
34170 CASTELNAU-LE-LEZ**

Les rédactions sont priées de bien vouloir s'accréditer auprès du service
communication de la préfecture au **04 67 61 61 25**
ou par mail **pref-communication@herault.gouv.fr**



<https://twitter.com/Prefet34>



<https://facebook.com/prefet34>